# Le F. C. B. bat le R. A. C. (3 buts à 1) et ramène à Blida

Il faudrait remonter loin en arrière pour retrouver notre vieux club aux places d'honneur, dans cette compétition de la Coupe, où il brilla particulièrement durant les années 1923-24-25 et 26.

Après la retraite de nos chevronnés, qui avaient fait les beaux jours du FCB, les jeunes héritaient de la lourde tâche d'ajouter au glorieux palmarès de leur cher club et de conserver le prestige qui l'auréolait. Ils firent, certes, de belles choses et de grandes satisfactions leur furent souvent données, les récompensant dans leurs efforts méritaires. Il leur manquait toutefois d'enlever un des titres enviés de champion et de ramener à Blida une Coupe, dont nous avions perdu jusqu'au souvenir. Les efforts déployés pour l'obtenir ont été longs, mois aujourd'hui le résultat récompense dirigeants et joueurs qui le méritaient bien.

## la Coupe de l'Afrique du Nord

personnalités et les sportifs venus boire à la victoire du FCB. Il dit toute sa grande satis-faction et ne put dissimuler son émption lors-qu'il leva à bout de bras la Coupe qui portera désormais sur son socle le nom du FCB.

Après Iui, M. Siess félicità joueure et diri-geants du FCB et après leur avoir dit toute as sympathie, il offrit à M. Roux une superbe bannière aux couleurs "bleu et noir" : geste qui fut très apprécié. M. Carréras, du "Journal d'Alger", après avoir salué la belle victoire du FCB, offrit à M. Roux une plaquette souvenir.

Puis M. Guerrand, président d'honneur du FCB, témoignait aux joueurs sa vive sympathie, saluant comme il convient leur belle victoire "dont s'énorgueillit Blida, Ville des Roses et des Sports". Se faisant l'interprète de ses concitoyens, le Maire dit la grande joie de tous à l'annonce d'une victoire, saluée par d'unanimes vivats.

Enfin, M. Delahaut célébra l'idéal sportif qui anime dirigeants et joueurs du FCB, aux-quels il dit sa satisfaction et ses vives félici-tations.

rs.

tandis que les applaudissements crépitaient, M. Roux annonça que M.
Bédikian venait de lui remettre
12 superbes médailles destinées
aux équipiers du FCB.

Les managers ne furent pas oubliés : M. Edouard Bitoun, "le 12° de l'équipe" et M. Bachelu reçurent de superbes cadeaux en reconnaissance du grand dévouement qu'ils apportent dans l'accomplissement de leur tâche de manager.

de manager.

Ce fut encore, pour M. Roux, l'occasion d'exalter l'esprit amical et confiant qui lie tous les membres de la grande famille "jaune et noir".

La soirée se termina sous les flots d'harmonie dépensés par Jo Barousse et ses musiciens, au milieu de la joie générale et d'un entrain endiablé.

Pierre PENIN

La Coupe de l'Afrique du Nord, ramenée à Blida par l'équipe du FCB, sera exposée pendant toute la durée de la 2º Foire-Exposition, dans le stand de la Ville, qui lui a réservé une place d'honneur. Nul doute que le trophée ne fasse l'objet de la curiosité de nos concitoyens.



Football National et International

Vainqueur de la Coupe de France, l'OGC Nice vient d'ajouter un nouveau titre à son pajer un nouveau titre à son pajer de la comparis, en enlevant brillamment le championnat de France professionnel, totalisant 46 points et devançant les Girondins de Bordeaux (45) et Lille Olympique SC (44).

Si l'on tient compte de ce que l'an dernier Nice avait déjà remporté le titre en championnat, il ne fait pas de doute que les aiglons confirment magnifiquement leur belle tenue durant les deux dernières saisons.

deux dernières saisons.
Les équipes de France A et B
viennent de clore la saison 195152, en battant respectivement la
Belgique (2-1) et le Luxembourg
(7-0).
Enfin une troisième équipe de
France dite "Espoirs", a battu
largement les Espoirs anglais par
7 à 1.

A. SAULNIER.

Hasni vient d'expédier un centre-shoot que Diilali a laissé filer entre ses mains. Meftah, qui evait suivi, accompagnera la balle au fond des filets : la FCII merquait la reminir hut de la nartie.

## RENTE 3 1%

A CAPITAL GARANTI

DE L'OR QUI RAPPORTE...

L'année 1952 sera donc pour le FCB une année faste et notre Ville entière s'en réjouit, qui retrouve son valeureux club. Cette victoire que le FCB vient de remporter, ce titre qui lui échoit après bien des vicissitudes, n'a pas été bien accueillie, tant s'en faut, par tous les aportifs algérois et certains de nos col·légues de la presse quotidienne, qui ont poussé ce que nous appellerons le chauvigisme, jusqu'à s'essayer à diminuer la valeur de l'équipe blidéenne, la veille de la rencontre. Le FCB était cependant bien le représentant du département d'Alger, et à ce titre méritait mieux de leur part. Mois qu'importe : les chiens ont aboyé, la caravane est tout de même passée... et comment !.. La Province, qui a toujours été traitée en parente pouvre, est aujourd'hui à Thonneur. Les clubs provinciaux l'ont bien compris, qui ont montré au FCB une sympathie se traduisant parfois en ectes spontanés témoignant d'une délicatesse de sentiments touchante.

Aux nombreux télégrammes, lettres de félicitations et visites reçus par notre ami, M. Roux, président du FCB, associons de grand cœur notre journal qui nourrit, à l'égard du vieux club blidéen, la plus vive et cordiale affection.

Réception au Cercle des Sports

#### Réception au Cercle des Sports

la plus vive et cordiale affection.

Réception au Cercle des Sports
Lundi dernier, en présence de plus
de 400 personnes, le FCB offroit aux
vainqueurs un apéritif d'honneur, auquel
nous avons noté la présence des Autorités et personnalités blidéennes, et
notamment MM. Delohaut, sous-préfet;
Guerrand, maire; le colonel Faye, commandant la Base Aérienne; le colonel
Deloby, médecin-chef de l'Hôpital Militaire; Blasi et Girard, substituts; Bavoilot, juge; le commandant Riédel, de la
Base de Boufarik; le commandant Fédélich; Jourdan, Bensaïd et Vergés,
adjoints au Maire; de nombreux
conseillers municipaux; le commandant
Mignucci, de l'USB; Carréras, Bearziger, etc... De nombreux anciens, le
sourire aux lèvres, étaient également
présents : Sultan, Nadal, Cruanès, Mascherpa, Bonello, Clément, etc.
Aux places d'honneur, nous avons
noté aussi une délégation de l'ASB,
présidée par M. Siess. La présence des
Boufarikois a été salué per de longs
applaudissements de l'assistance.

Entrainé par une joie bien compréhensible, M. Roux trouva les mots qu'il
fallait pour remercier l'assistance, les

Nous devons à l'obligeance de notre
confère "L'Echo d'Alger", que nous
remercions vivement, de pouvoir publier
dans cette que les instantanés réalisés
aux cours du match, par ses reporters
photographes.

(Voir la photo de l'équipe victo-rieuse du F.C.B. en page 4).



#### Concours de boules des cadets

et pupilles

Le concours jeu national pour codets et pupilles, mis sur pied par les Boulomanes Blidéens Réunis le 25 mai, grâce à la générosité de trois vieux joueurs du club, a obtenu un magnifique succès, puisque neuf quadrettes de jeunes répondirent à l'appel des organisateurs. Si les Boulomanes Blidéens Réunis réussissent à placer deux de leurs équipes en finale, ce ne fut pas sans une vive résistance des autres quadrettes. Et si nous sommes heureux de ce succès, nous le sommes neureux de ce succès, nous le sommes encore bien plus d'avoir vu régner durant ce concours entre les jeu la manifestation, un apéritif réunissait tous les jeunes participants et leurs dirigeants.
Résultats techniques : 1/2 finales, Laurent (B.B.R.) bat Grégori, Climent, Aubert, Mas (Blida-Boules), par 13 à 10.

Aubert, Mas (Blida-Boules), par 13 à 10.
Font (B.B.R.) bat Mestre, Guerroumi, Cerdan, Molinès (B.B.R.) par 13 à 8. Finale : Laurent R., Ortuno, Guenebaud, Moralès (B.B.R.) battent Font, Dussopt, Blang, Guyonnet (B.B.R.), par 15 à 10.

